

CONVOCATORIA DE OPOSICIONES 2017

Estimados compañeros y compañeras.

En la reunión de la mesa sectorial celebrada en el día de hoy la Dirección General de personal, al no tener garantías legales suficientes para convocar la OPE 2017, propone su aplazamiento.

La Administración informa que se intentará conservar las plazas ofrecidas inicialmente para no perderlas. La intención es convocar el cuerpo de Secundaria para el 2018 y cuerpo de maestros para 2019.

Se estudiará la posibilidad de abrir las Listas de manera extraordinarias en especialidades de inglés y francés así como en otras que aún se están valorando. Las listas provisionales de la OPE 2016 saldrán a principios de abril, cabe la posibilidad de entregar más documentación. Desde UGT solicitamos que se trabaje en la posibilidad de consensuar ofertas que coincidan en cuerpos y especialidades con el resto de las comunidades. También solicitamos un esfuerzo para establecer medidas de estabilidad para los docentes interinos.

En cuanto a la publicación del Concurso General de Traslado se publicará a partir de mañana.

